

## L'EXPÉRIENCE DE L'HOMME QUI N'ÉTAIT RIEN

### AVIS NATIONAL ET INTERNATIONAL

**Avisez l'Agent c'est aviser le Principal, avisez le Principal c'est aviser l'Agent.**

**12 avril 2025 : suite de l'affidavit sur le retour à ma juridiction naturelle d'homme bien vivant (<https://www.no-thingman.com/politique>).**

**INTENTION UNIVERSELLE :** Ça suffit; m'organiser pour savoir et faire savoir Ce Qui Est pour aider à rétablir l'humilité, le rire, la réalité et la justice. Récupérer l'absolue gestion de mes échanges, de mon patrimoine, de mes finances et de ma représentation politique. Respecter et faire respecter mes engagements sur la base de l'équité et du partage d'une information intégrale mue par une volonté d'amour et d'intelligence dans un but de paix et d'harmonie. Et si quelqu'un ou une quelconque entité a un problème avec cette intention, parce que cela dérange son « profit », son « passé » ou sa prétention de « supériorité », qu'ils se manifestent ou qu'ils se taisent à jamais, car je dois anéantir toute forme de domination, de menace ou de relation non consensuelle en montrant que l'anneau du pouvoir n'a aucun effet sur moi, vu l'absurdité des comportements qu'engendre le fait de vouloir le confiner à un petit cercle sans le partager avec le reste du monde.

**LE CONTEXTE :** La difficulté de se voir derrière le reflet du miroir; parasité, manipulé et empoisonné par une dissimulation politique, historique et technologique de haut niveau en soutenant des gouvernements corporatifs illégitimes en faillites qui disent une chose et font son contraire, utilisant le voile de l'argent, des conflits et des médias pour me divertir, m'endetter et me rendre malade afin que je n'aie plus la force d'esprit de lutter contre l'irresponsabilité et les mensonges des voleurs qui les dirigent; conduisant inexorablement vers une dégénérescence physique, mentale, émotionnelle, culturelle, économique, politique, juridique, scientifique, éducationnelle et spirituelle.

Et le succès de cette escroquerie s'articule autour de la capacité à corrompre par le contrôle bancaire du travail et de la justice, par le vol d'identité, la personnification de fonctionnaires ou d'officiers publics et l'ignorance d'un système comptable caché de fiducies à lequel je n'ai pas consenti et pour lequel je suis le créancier et le bénéficiaire prioritaire.

Elle s'opère par une emprise administrative de détournement de fonds qui, dès ma naissance, m'a éduqué à mon insu à jouer le rôle d'entreprises portant mon nom afin de repayer des factures, d'emprunter mes propres crédits et d'être taxé comme de la marchandise; cédant ainsi mon autonomie de gestion et ma richesse patrimoniale à des employés initiés et des institutions qui utilisent la prétention de servir pour mieux m'extorquer, se croyant au sommet de l'intelligence.

Elle implique une stratégie d'inversion du sens des mots et des valeurs, une corruption généralisée de ce qui est factuel et naturel par des forces bien organisées dans le temps et dont le pouvoir repose sur le fait de les entretenir au quotidien, peu importe l'excuse que je me donne.

**UN EXEMPLE CLÉ :** Le travail de dévoilement et de résistance réalisé par différents protecteurs du gouvernement continental américain non incorporé d'origine « The United States of America », le retour en activité des assemblées d'états légitimes d'américains nationaux et l'initiative de la « Global Family Bank » (voir <https://tasa.americanstatenationals.org> ).

## **Mes salutations,**

Si vous recevez cette communication, c'est que d'une manière ou d'une autre, au regard du préambule, il me faut, tel un mathématicien, publiquement et prioritairement régler la question du cadre législatif et légitime de toutes mes relations d'échanges, d'affaires ou de services, passées ou présentes, en lien avec le respect de la loi Naturelle qui s'applique à tout homme vivant.

Et le point à clarifier est très simple, est-ce que, sans qu'on me le dise, un système parallèle occulte et compliqué a été mis en place pour en contourner ses droits?

Et pour le valider, pas le choix; il me faut revenir à la base; vérifier si je suis de ceux qui veulent savoir ce qui se passe réellement, qui en font l'effort et qui agissent dans un but d'équité et de partage de l'information; ou bien, si je suis de ceux qui trompent ou qui se cachent derrière une quelconque forme d'excuse comme un emploi, un statut ou une peur pour ne pas le reconnaître et ainsi permettre que l'un des partis puisse tirer profit de l'autre sans que cela ne les dérange?

À titre d'exemple, avez-vous déjà entendu parler du billet à ordre ou de la lettre de change comme méthode de paiement des factures de services publiques à partir de comptes fiduciaires intestats du type « enfant décédé », « officier de la marine britannique perdu en mer » ou « municipal romain de Cestui Qui Vie » qui nous sont liés?

Jusqu'à tout récemment, moi non; grand merci à tous ceux qui l'ont figuré. Et mon certificat de naissance y jouerait un rôle; ce dernier étant un genre de titre de valeur mobilière ou de papier monnaie négociable suivant la législation statutaire sur les banques. Ce n'est donc pas un simple outil administratif de classement et d'identification publique. Qu'en est-il alors de mon certificat de baptême? À quel « hostis » (voir en latin) de jeu caché nous fait-on jouer ici?

A-t-on institutionnalisé une fraude économique sur des générations pour abuser de mes ancêtres, de mes enfants et faire de moi le meilleur des esclaves; c'est-à-dire celui qui s'ignore parce qu'on lui fait penser que tout ceci est ridicule et impossible? Quel rapport alors avec l'or et la Fiducie de la Famille Avila?

M'utilise-t-on comme prête-nom, technique bien connue au Québec pour le financement illégal des partis politiques, pour que mes affaires s'exécutent dans la juridiction maritime du commerce? Est-ce qu'on a créé sans mon accord des « fictions corporatives » ou des « personnes juridiques » à quelques variations d'orthographe près, comme par exemple Eric Blackburn, Éric Blackburn, ERIC BLACKBURN, monsieur Éric Blackburn, heryckblack@, etc. pour créer une confusion d'identité, de genre et de responsabilités afin que je m'occupe naïvement ou suivant la menace de sanctions, de repayer des charges déjà créditées à mes employés publics? Simplement parce que je reçois par la poste ou par courriel leur correspondance qui me dit de payer mes factures?

Comme je sais maintenant la réponse, il me faut vous le montrer en vous rappelant que la fraude rend viciée tout ce qu'elle touche et qu'il n'y a pas de délai de prescription pour la justice réelle. Complice ou non, une relation construite sur un mensonge ne deviendra pas plus vraie après un certain temps et elle ne se corrigera pas par un autre mensonge; on ne fait pas d'un chien un chat, même en le déguisant ou en l'opérant.

**Voilà pourquoi, afin de construire rigoureusement et publiquement mon instruction pour régler tout différend, je vous demande, dans un premier temps, de simplement me confirmer par écrit si oui ou non et de quelle(s) façon(s) vous, votre organisation, votre église, votre entreprise ou votre service gouvernemental êtes ou avez été en relation avec moi, eric blackburn, l'homme bien vivant, père de magalie et de marilou, titulaire du certificat de naissance de Eric Blackburn dont le numéro d'inscription se termine par le 745, le numéro d'assurance sociale par le 010 et dont la correspondance postale doit être actuellement adressée et acheminée à l'appartement numéro 3 du 3625 rue Evelyn à Verdun au Québec suivant le code postal H4G 1P4?**

**Si oui, dites qui et ce que vous êtes, votre corporation, votre fonction, votre rôle à mon égard, la maison mère avec ses actionnaires prioritaires et transmettez-moi une copie de vos serments d'allégeance ou d'officiers publics s'il y a lieu. Explicitez votre juridiction (air, maritime, terre ou autre) et sa loi applicable et rappelez-moi le cadre, la raison, l'entente ou le contrat avec tous leurs numéros de dossiers ou de comptes en spécifiant si ces derniers s'appliquent précisément et seulement à moi, l'homme vivant dans sa juridiction naturelle ou bien s'il y a un élément supplémentaire à considérer?**

**Si non, merci de me le confirmer également;** après un délai de 40 jours maximum suivant la date d'envoi postal, l'absence de réponse sera prise pour acquis dans la poursuite de mes démarches.

Il est grand temps de rétablir objectivement cette assise naturelle commune à tous et de l'assumer afin que nous cessions d'être des esclaves financiers d'un monde corrompu.

Et bien entendu, ce « petit gars » d'Alma qui agit de son propre chef, ne fait partie d'aucune confrérie et n'accepte aucune mort accidentelle, suicide, disparition, maladie subite ou menace contre lui et sa famille en lien avec le fait d'agir divinement pour savoir; parce qu'il est, comme on dit en bon vieux québécois, en « christ » face aux mensonges et à la médiocrité qu'on pourrait nous faire subir.

**Paix à vous tous.**

**D'un homme bien vivant et bien veillant qui n'était rien.**

  
eric de la famille blackburn

 © tous droits réservés

